



Mi Universidad

Discurso

Nombre del Alumno: Jorge Antonio Domínguez Gómez

Nombre del tema: Discurso

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Comunicación oral

Nombre del profesor: María Antonieta López León

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria

Cuatrimestre: II

Discurso sobre la Conservación de la Vida Silvestre

Damas y caballeros,

Hoy nos reunimos para hablar sobre un tema que nos afecta a todos, aunque a veces no lo notemos: la conservación de la vida silvestre. La naturaleza, en su infinita riqueza y diversidad, ha sido el hogar de innumerables especies durante millones de años. Sin embargo, en cuestión de décadas, la actividad humana ha puesto en peligro lo que la evolución tardó siglos en construir.

La vida silvestre no es solo un adorno en nuestro planeta; es el pilar fundamental de los ecosistemas que nos sostienen. Cada especie, desde el insecto más pequeño hasta el mamífero más grande, cumple un papel esencial en el equilibrio natural. Sin ellos, las cadenas alimenticias se rompen, los ecosistemas colapsan y el planeta entero sufre. Pero la buena noticia es que aún estamos a tiempo de revertir el daño y tomar acciones que aseguren un futuro sostenible para la flora y la fauna.

La destrucción de la vida silvestre es una crisis global impulsada por diversas actividades humanas. La deforestación arrasa con los hábitats de miles de especies, dejándolas sin refugio ni alimento. La contaminación, especialmente la causada por plásticos y productos químicos, envenena ríos, océanos y suelos, afectando a miles de especies marinas y terrestres. El cambio climático, causado principalmente por la emisión descontrolada de gases de efecto invernadero, altera los patrones climáticos y pone en riesgo la supervivencia de muchas especies que no pueden adaptarse a cambios tan bruscos.

Además, la caza furtiva y el tráfico ilegal de animales han llevado a la extinción a muchas especies, todo por el beneficio económico de unos pocos. El elefante africano es cazado por sus colmillos, los tigres por su piel y los rinocerontes por sus cuernos. Cada vez que una especie desaparece, el equilibrio de la naturaleza se debilita y, con ello, el futuro del planeta entero.

Pero aún hay esperanza. Muchas organizaciones, gobiernos y personas comprometidas están trabajando para revertir el daño. La creación de reservas naturales, la implementación de leyes más estrictas contra el tráfico de especies y la educación ambiental son pasos fundamentales en esta lucha. Sin embargo, no podemos dejar toda la responsabilidad en manos de unos pocos. Cada uno de nosotros tiene el poder de hacer la diferencia.

Podemos empezar con pequeñas acciones: reducir el consumo de plásticos, apoyar productos sostenibles, evitar comprar productos hechos con partes de animales en peligro, y difundir el mensaje de conservación. La educación es clave, porque solo si comprendemos la importancia de la biodiversidad podremos protegerla.

La vida silvestre es un tesoro invaluable, pero estamos perdiéndolo a un ritmo alarmante. Si no actuamos ahora, el daño será irreversible. Debemos recordar que no somos dueños de la naturaleza, sino parte de ella. Nuestra supervivencia está ligada a la de cada especie que habita este planeta.

El cambio comienza con nosotros. Si cada uno aporta su granito de arena, podemos asegurar un futuro en el que nuestros hijos y nietos puedan maravillarse con la diversidad de la vida en la Tierra. No dejemos que la historia nos recuerde como la generación que destruyó la naturaleza, sino como aquella que se levantó para salvarla.

El destino de la vida silvestre está en nuestras manos. La pregunta es: ¿Qué haremos al respecto?

Muchas gracias.